



*Association pour la
Sauvegarde du Patrimoine Grauliérois*

JOURNEES DU PATRIMOINE 17 et 18 septembre 2016



Après un débroussaillage préalable du bief la semaine précédente, une sortie découverte a eu lieu le samedi après-midi, présentant le Pont des Amoureux et les ruines de l'ancien moulin de Joujou.



Le fonctionnement du moulin est décrit dans un autre document consultable sur le site dans la rubrique Mémoire.



La sortie s'est déroulée sous le regard circonspect de certains habitants relativement sur le qui-vive.

Les Journées ont été organisées avec la Municipalité. Au programme étaient également inscrites le dimanche les visites de l'église, du château de Bellefond et de la forge de la Croix-Vieille. Environ 90 personnes ont effectué ces visites.